

BOLETÍN DE PRENSA No. 355 ->>

- Se puso en marcha la séptima edición de la Cátedra “Alfonso Pérez Romo”.
- El Centro de las Artes y la Cultura requiere convertirse en uno de los centros académicos más importantes de la Institución: APR.

El doctor Alfonso Pérez Romo ha sido uno de los impulsores de la cultura más importantes en el estado y la Universidad Autónoma de Aguascalientes, pues como ex rector y catedrático ha entregado su vida a promover las artes y el humanismo en sus múltiples manifestaciones, por lo que siguiendo con su legado, se forjarán generaciones de estudiosos del arte y gestores culturales altamente capacitados para responder a las necesidades, retos y al potencial con el que cuenta el país; comentó José Luis García Rubalcava, decano del Centro de las Artes y la Cultura al poner en marcha la séptima edición de la Cátedra “Alfonso Pérez Romo”.

Al destacar que la cultura y las artes deben ser un eje prioritario de acción en México, García Rubalcava señaló que Alfonso Pérez Romo no sólo se ha comprometido a difundir la cultura entre los universitarios y la población en general, sino también a impulsar el desarrollo científico y transmitir los saberes de diversos campos del conocimiento, por lo que esta cátedra que lleva su nombre, es una acción que busca extender los beneficios de la educación superior mediante el desempeño de los estudiantes y egresados de la UAA en diversas disciplinas artísticas y espacios de promoción cultural.

Igualmente, indicó que la labor que ha realizado durante años Alfonso Pérez Romo se ha visto reflejada con el décimo aniversario de la fundación de la licenciatura en Estudios del Arte y Gestión Cultural, programa educativo del cual el ex rector de la UAA es fundador y del que cientos de jóvenes han depositado su confianza para formarse como futuros analistas, promotores y gestores.

En su momento, Alfonso Pérez Romo, también profesor emérito, consideró que el Centro de las Artes y la Cultura requiere asumir su papel estratégico en la Institución, pues además de que se formen profesionistas en determinadas áreas del conocimiento en los diferentes programas académicos, las artes y la cultura permiten al universitario tener una formación integral y de esta forma, ser un ciudadano comprometido con las necesidades de los demás.

Aunado a ello, destacó que este centro académico debe redoblar esfuerzos para formar profesionistas y ciudadanos que logren que el arte y la cultura lleguen a cualquier persona en el estado y la región, independientemente de su contexto.

Al tomar la palabra, Irlanda Vanessa Godina Machado, jefa del departamento de Arte y Gestión Cultural, destacó las actividades que conforman la Cátedra “Alfonso Pérez Romo” como diferentes talleres y la conferencia magistral “Ciudad y Naturaleza”, las cuales son impartidas a estudiantes por expertos en el sector de la gestión, crítica y desarrollos urbanos estéticos y sustentables.

Agregó que en la presente edición de esta cátedra se busca ampliar los conocimientos de los

alumnos de la licenciatura en Estudios del Arte y Gestión Cultural en diversos campos, así como para fortalecer sus aptitudes como gestores y estudiosos de la cultura.

En la inauguración de la Cátedra “Alfonso Pérez Romo” también estuvieron presentes Claudia Santana Saldívar, directora del Instituto Cultural de Aguascalientes; Héctor Alejandro Vázquez Zúñiga, director del Instituto Municipal Aguascalentense para la Cultura; Netzahualcóyotl Ventura Anaya, presidente de la Comisión Permanente de Cultura del municipio capital; así como directores de museos, catedráticos y alumnos del Centro de las Artes y la Cultura.

